

Conseil Communal Séance du 29 mars 2021

Réponse à l'interpellation de M. Guy KRETTELS

Objet : « Liège contre le racisme : de la Charte aux actes ! ».

Monsieur le Conseiller,

Je vous remercie pour cette interpellation constructive.

La lutte contre le racisme doit être en effet permanente. Il ne faut jamais se reposer sur nos acquis dans ce domaine.

Je vous rejoins sur le fait que nous devons être fiers de disposer d'une charte contre ce phénomène. Je vous suis pour la réafficher dans tous nos bâtiments.

Pour le reste, nous sommes en contact permanent avec tous les acteurs qui luttent contre le racisme.

Par exemple, ce 19 mars dernier, c'est M. Thierry WITSEL qui annonçait la création de l'association « Stop racism in sport », dont la première action sera une vaste campagne à laquelle se sont déjà associés de grands noms du monde sportif.

La Ville et l'asbl Liège sport y prennent évidement part.

Cette présentation a eu lieu à la Cité Miroir dont je ne rappellerai pas ici l'objet social, notamment en ce qui concerne l'asbl « MNEMA ».

Vous aurez noté que la Ville de Liège a augmenté récemment son soutien à l'asbl pour l'aider dans son combat contre l'extrême droite.

La Ville ne doit pas réinventer des campagnes et des initiatives qui existent ailleurs, qu'elles viennent des pouvoirs publics ou des partenaires associatifs.

Soyons plutôt un ensemblier, faisons en sorte que toutes ces actions percolent dans toute la population.

Soyons des ambassadeurs de la lutte contre le racisme. Je vous rejoins sur la création d'un groupe de travail qui devrait nous servir à évaluer nos politiques et nous assurer qu'aucun mécanisme de racisme structurel ne se niche dans nos institutions.

Je vous remercie.